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Summary

        
Hypertensive patients in stages I and II according to WHO definition can be successfully treated by series of irradiation with short-wave infrared (infrared-A). In 5 out of 40 patients, the therapeutic effect was not satisfactory. It was found that only in these patients the diastolic blood pressure reached values of 100 mmHg and more as early as 30 minutes after the first infrared-A irradiation. Thus, a single infrared-A hyperthermia can be used as a functional test to select hypertensive patients suitable for series of infrared-A irradiation.


      
        
Zusammenfassung

        
Durch Serienstrahlungen mit kurzwelligem Infrarot (Infrarot-A) können Hypertoniker im Stadium I und II der WHO-Definition erfolgreich behandelt werden. Bei 5 von 40 Patienten war der therapeutische Effekt nicht zufriedenstellend. Es zeigte sich, dass nur bei diesen Patienten der diastolische Blutdruck bereits 30 Minuten nach der ersten Infrarot-A-Bestrahlung wieder Werte von 100 mm Quecksilbersäule und mehr aufwies. Somit kann eine einmalige Infrarot-A-Hyperthermie als Funktionstest zur Selektion von für die Infrarot-A-Serienbestrahlungen geeigneten Hypertonikern genutzt werden.
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